

足元は、凍って危険です

「飛び降りる」ことは、厳禁

荷台、運転席から降りる時は、「足元」の確認

- 荷台から降りるときは、ステップに足を掛け、車体などに手を掛けながら、ゆっくりと降りる。
- 降りるときは、段差や路面に凹凸がないかを確認して降りる。
- 荷台のあおりの上には、足を掛けない。
- 不安定な体勢で作業を行わない。
- トラックのあおりの上では作業を行わない。
- 荷台で作業を行う場合は、背中を荷台の内側に向けて作業をする。

道内各地にブラックアイスバーン出現！ 岐で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

～ 点灯せ！ 生死を分ける ハイビーム～

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

「自転車」と「歩行者」を見かけたら… 「かもしれない」運転を

◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

要注意 危険がひそむ 交差点

◇ 交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇ 歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇ 追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

構内も停止するまで、運転中

交差点 出合い頭に衝突 軽トラックの男性が死亡

◇ 見落とすな！『一時停止の標識』◇

◇ 確実な『一時停止』と、左右の安全確認◇

2019/2/7 19:44

7日午後6時20分ごろ、栃木県の交差点で20歳代男性の乗用車と男性(70)の軽トラックが出合い頭に衝突した。軽トラックの男性が死亡した。

酒気帯びで通勤 警察官を書類送検、辞職 夕方から午後10時までの間に焼酎3合飲んだ 「酒気帯びの認識はなかった」

2019/2/7(木) 19:46

静岡県の交番に勤務する60代の男性警察官が、酒気を帯びた状態で車を運転し、通勤していたとして書類送検されました。男性巡査長は、先月17日午前8時ごろ、自宅から警察署まで酒気を帯びた状態で車を運転した疑いです。交番勤務前に、警察署内で日課としているアルコールチェックをしたところ、呼気から0.15mg以上のアルコールが検出されました。

男性巡査長は、逮捕前日の夕方から午後10時までの間に焼酎3合を飲みましたが、「酒気帯びの認識はなかった」と話しているということです。停職1ヶ月の懲戒処分を受けた男性巡査長は、きょう付けて辞職しました。

信号交差点 右折、運転手の前方不注意か

右折してきた車にはねられ、横断歩道渡っていた83歳女性死亡

◇ 交差点の右折は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し、行いましょう◇

2019/2/7(木) 16:28

7日午前8時45分ごろ、愛知県の信号交差点で、横断歩道を歩いて渡っていた近くに住む女性(83)が右折してきたワンボックスカーにはねられ死亡しました。警察はワンボックスカーを運転していた会社役員の男性容疑者(52)を過失運転致傷の現行犯で逮捕しました。警察は、容疑者の前方不注意が事故の原因とみています。

乗用車と衝突 トレーラー横転 積荷の木材が落下、道路をふさぎ通行止め

2019年2月7日 (木) 10:48

7日午前4時頃、新潟県の国道で大型トレーラーと乗用車の事故があり、トレーラーが横転して積荷の木材が落下し道路をふさいだ。このため、国道は現場付近の上下線で通行止めとなっている。